

Jedes NATO-Fahrzeug mit Waffen oder Munition für die Ukraine wird als legitimes Ziel betrachtet

Jeder NATO-Transport, der mit Waffen oder Munition für die ukrainische Armee in der Ukraine eintrifft, "wird als legitimes Ziel für eine Zerstörung betrachtet", wie der russische Verteidigungsminister Sergei Schoigu am Mittwoch in einer Telefonkonferenz erklärte.

Schoigu berichtete auch, dass Mariupol vollständig von den russischen Streitkräften kontrolliert wird.

Laut Schoigu sind die Überreste der ukrainischen Militäreinheit, die sich im Stahlwerk Asowstal verschanzt, auf dem Gelände des Werks sicher eingeschlossen.

"Wiederholte Appelle an die Nationalisten, die Zivilisten freizulassen und die Waffen niederzulegen, wobei ihnen das Leben und eine würdige Behandlung nach den Normen des Völkerrechts garantiert wird, werden von ihnen ignoriert."

Any NATO vehicle with weapons or ammunition for Ukraine is considered a legitimate target

Translated with www.deepl.com (free version)

Any NATO transport arriving in Ukraine with weapons or ammunition for the Ukrainian army "is considered a legitimate target for destruction," Russian Defense Minister Sergei Shoigu said in a conference call Wednesday.

Shoigu also reported that Mariupol is fully controlled by Russian forces.

According to Shoigu, the remains of the Ukrainian military unit holed up at the Azovstal steel plant are safely contained within the plant's premises.

"Repeated appeals to the nationalists to release the civilians and lay down their arms, guaranteeing them life and dignified treatment according to the norms of international law, are ignored by them."